



▲ Amalia Pulido dijo que los cambios son normales en cada proceso democrático. Foto especial

POR RENUNCIAS Y SUSTITUCIONES

Cambios de candidatos no aparecerán en las boletas

El corte se realizó el 26 de abril y con esa información se mandaron a imprimir, aseguró el IEEM

GERARDO GARCÍA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) admitió que algunas de las casi 200 candidaturas que presentaron renuncia o fueron sustituidas, no podrán aparecer en las boletas si el cambio fue después del 26 de abril, pues hasta esa fecha se mandó la información para la impresión.

El 2 de junio son más de 13 millones de mexiquenses susceptibles a sufragar para renovar alcaldías y diputaciones, por lo que se mandaron a imprimir casi 30 millones de papeletas.

La consejera presidente del IEEM, Amalia Pulido Gómez, recordó que los cambios son normales en cada proceso democrático y recordó que en el 2021 fueron 695 casos.

En los comicios del 2 de junio de este año, apuntó, que son 191 renuncias o sustituciones, que apenas representan el dos por ciento de las 7 mil 944 candidaturas.

"Hasta el momento han renunciado 191 candidaturas de las 7 mil 944 que fueron registradas, tomando en cuenta propietario y suplentes representa el 2.3 por ciento del total", apuntó.

Pulido Gómez detalló que los cambios en esta elección han sido, prin-

cipalmente, por motivos personales, diferencias políticas, error de registro y cambio de intención política.

Precisó que con los registros de los abanderados del 26 de abril, mandaron a imprimir las boletas electorales. Y aseguró que esta información ya se dio a conocer a los partidos políticos.

"Los cambios, las boletas se imprimieron con la información que se tuvo al corte del 26 de abril, entonces los partidos conocieron esta información en las mesas políticas al 27 de abril, aunque se ingresen las renuncias y sustituciones las boletas se imprimen con información que se contaba", dijo.